

**zu TOP .....**

Mainz, 23.01.2014

## **Anfrage 1601/2010 zur Sitzung Stadtrat am 01.09.2010**

### **Kosten für Bewässerung von Grünanlagen (SPD)**

Die in den letzten Jahren extremen Temperaturen im Sommer machen den städtischen Grünanlagen sehr zu schaffen. An besonders wichtigen verkehrlichen Punkten, wie z. B. am Pariser Tor, wird Jahreszeit gemäß eine Bepflanzung vorgenommen und auch im Sommer mit einer automatischen Bewässerungsanlage gewässert.

Dadurch entstehen der Stadt Mainz auch im Hinblick auf die wärmer werdenden Sommermonate und extremen Temperaturen hohe Kosten.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie viele städtische Grünanlagen werden während der Sommermonate bewässert?
2. Wie viele Tage/Monate im Jahr wird bewässert und wie wird die automatische Bewässerungsanlage geregelt (z. B. bei Regen)?
3. Welche Kosten sind dadurch 2009 und bis jetzt 2010 bereits entstanden?
4. In welchen Grünanlagen werden die Pflanzen den Jahreszeiten angepasst erneuert und welche Kosten entstehen durch die Neupflanzungen?
5. Wäre eine Kostenreduzierung für Bewässerung etc. durch das Pflanzen von mehrjährigen Pflanzen oder Sträuchern möglich?

gez. Oliver Sucher